

ジグソーパズル

水口小学校 4年生 学年だより

2024. 12. 1

自分の学びを振り返り 成長につなげていくために

11月が終わり、今年も残すところ、2学期もあと1か月となりました。子供たちは様々な学習の場でめあてをもち、活動に励むことができています。甲賀市音楽会に向けた取り組みでは、練習の時から「どうやって歌うか、演奏するか」を考え、めあてをもち取り組んできました。音楽会後には「大きな口でリズムにのって前に声を届ける感じで歌うことができた。」と振り返ることができました。

12月は一年の締めくくりの月であり、まとめの時期になります。今まで学んできたことを振り返り、3学期以降の学習につながるようにつなげていくことが大切です。2学期も残すところあとわずかとなりましたが、子どもたちの健やかな成長のために今後ともご協力よろしくお願ひします。



スマホ・ネット安全教室

11/19(火)にスマホ・安全教室がありました。ドコモの方から使用にあたり、上手な活用の仕方、ネットやスマホの危険、ネットの特性について学びました。

≪12月の行事予定≫

- 3日(火) 土木学習⑤⑥
- 5日(木) 親子人権学習③
人権集会⑤
- 9日(月) ほっぽかデー
- 10日(火) 分団児童会
- 11日(水) 校内持久走大会
- 13日(金) 校内持久走大会予備日
- 18日(水) キャンディお話し
- 23日(月) 終業式 給食なし
3校時まで
- 24日(火) 冬季休業(1/6まで)
- 26日(木) 諸費引き落とし

12月諸費引き落とし	
給食費	3,500円
教材費	1,000円
計	4,500円

子供たちの感想から

- ・夜おそくまで起きて、ゲームやYouTubeをみてしまっていたこともあったから、しっかり時間を守ってしたい。
- ・今まで知らない人とゲームをしていたから、これからはやめようと思いました。
- ・ネットにはいろいろなきけんがあると知った。スマホやタブレットの使い方に気をつけようと思った。
- ・自分の事にかんするしょうほうを遊び半分では広めてはいけないなと思った。
- ・ラインをおくる時は、もう一度考えてからおくる。